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Sehr geehrte Damen und Herren,
 
 
Wir möchten Stellung nehmen bezüglich PV Anlagen Bezirk Hartberg-Fürstenfeld.
 
 
Im Zuge der Schnellstraße S7 Baus, Grenze Bad Blumau, gibt es Flächen, die für den PV-Anlagen Bau in Zukunft
ideal wären.
 

1.)     Diese Flächen sind im Eigentum des Vorzeigeunternehmens Granit Graz sowie gepachtete Flächen von
der Fa. Granit.

 
2.)     Ca. 12-15 ha Fläche entlang der S7, zurzeit Abbaugebiet von Schüttmaterial zum Bau der S7

Schnellstraße.
 

3.)     Katastralgemeinde  Lindegg 62229, GstNr.: 2727/1,2727/2, 2726,2725 und 2724
 

4.)     Seitens der Jägerschaft und Landwirte würde es sicher keine Unannehmlichkeiten geben.
 

5.)     Es ist kaum einsichtig von der S7, von Wald umgeben und Ganztagessonne.
 

6.)     Es wird sicherlich andere Flächen geben die wiederaufgeforstet werden können.
 

7.)     Wäre vielleicht für die Zukunft ein Meilenstein für die Steiermark, wenn sich Vorzeigebetriebe (
Steuerbezahler) wie die Energie Steiermark und Fa.Granit Graz, für solche Projekte entscheiden und
gemeinsam verwirklichen.

 
 
 
 
Hochachtungsvoll und mit freundlichen Grüßen
Familie Gutmeier, Bad Blumau
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